
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

为什么股票解禁会下跌——为什么解禁后股市就会下跌？
-股识吧

一、股票解禁，是不是会导致股价暴跌或者是什么呢？

谈一下个人对这次下跌的看法 这次下跌和历次不同 这次下跌前有诱多的行为
下跌时同时伴有成交量放出 在下跌前连续6天高位横盘 有主力出货的嫌疑
所以我判断大盘的这次下跌不是一般的下跌 是有一定幅度的调整
并且MACD出现顶背离 不是说60分钟的顶背离是说日线的顶背离
也就是说这个比60分钟的顶背离要严重.

二、股票解禁前持续下跌是什么原因?

解禁股是大小非，股价，所以它会通过下调价格达到这种平衡，另则是因为大小非
的成本极低,以股票价格来讲有极大的获利空间，也使它有较强的抛售意愿,股票短
期波段主要是取决于供求关系，一旦大小非抛售,其它的投资者不愿意接盘，就会
出现那种连续跌停的走势。
解禁股是指限售股过了限售承诺期，可以在二级市场自由买卖的股票。
解禁股分为大非解禁股和小非解禁股。
股票解禁的股票分为大小非和限售股，大小非是股改产生的，限售股是公司增发的
股份。
这些股票都在以前购买这些股票的人的手中。

三、炒股方面，为什么一有解禁股百分之八十都是大跌？

为什么解禁股出来股价一定会大跌？炒股票首先看大势，如果大盘不好，一切都不
好。
在大盘基本面稳定的情况下，看个股，这股有什么利空？业绩这么好，要分红派股
，可讲故事局面大。
在大盘15年启动前那3。
4年，也就是大盘在2000多点徘徊的时候，股价也就一直在7跟8元周旋，但那是200
0点的大盘。
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你觉得这股在现在大盘不动的情况下会暴跌？看看金亚科技，如此垃圾的个股，在
几乎所有机构一致认为会跌10几20个跌停之后，被游资狂轰搞出2天的大行情，2天
20多个点。
所以泓达这股仅凭解禁就想暴跌，简直是痴心妄想（除非同期大盘也暴跌）。
用脚想想，如此基本面股票，送股分红，敢暴跌，多多少人会来抢。
大盘稳定，公司面好，为什么解禁股要15。
16卖，这股从高位已经下来了60%，只要大盘稳定，股价每往下跌，就越是安全。
任何在大盘稳定的情况下，忽悠解禁这个所谓的利空让人交出筹码的，在我看来，
不是有其他目的就是太傻。
只要大盘稳定，这股越跌我就越补。
再回到大盘，现在2800多，不是4800点。
严控仓位，备好子弹，怕什么，大不了又一个八年抗战。

四、为什么限售股一解禁股价一般都要下跌？

那当然！本来这以前可以看做是供需平衡的。
一下增加了大量供给。
而要买的人并没有增多。
价格当然就下跌啦！不用说股票，就是白菜不也是一样？如果本来市场上卖2元一
斤的。
突然从外地大量运到几万吨。
而吃白菜的人还是这点。
价格会怎么样？ 楼上的说法不完全对。
即使解禁时已经破发了。
还是会有抛售压力的。
本来不能抛的，现在可以抛了。
不管怎么样总归有人会选择抛售的。

五、为什么个股解禁会导致股价下跌

个股解禁通常来说会使得股票供给增大，股票需求不变的情况下，股价会下行，但
是具体需要结合解禁时该个股的基本面、所处的价位和当时的大盘情况，比如有的
个股已经超跌或到横盘突破区域，那么一旦解禁，股东极有可能拉高出货，反之一
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只业绩不佳的个股解禁或者高位那么下跌可能性大，当然还要适当结合当时大盘走
势，具体问题具体分析。
一般对于大型国企，大非解禁冲击较小，因为国有资本很少会减持。
而对于创业板、中小板这类制造暴富神话的板块，则需要保持谨慎，一般都会引发
大跌。
特别是今年10月份开启的首批28家创业板解禁洪峰，相信会对整个大盘也会有所冲
击。
游侠股市最真实的模拟炒股平台，模拟大赛千元现金等你来拿

六、限售股解禁股票为什么会跌

限售股是指上市后有一段时间不能上市的股票。
主要是控股股东的股票、发行商自己拿的股票，原始股东的股票等。
限售股解禁也不一定会下跌。
就象当时海通证券解禁后股票上涨了一波一样。
一般来讲，原始股东在合适的股价范围内它要套现的。
所以股票要跌。
风险投资公司的股票要解禁，他们也是要变现的。
抛的人多了买的人少股价就会下跌。
第二个原因是心理因素。
人们都想在大股东抛股票前先比着抛，所以股价也有可能下跌。

七、为什么解禁后股市就会下跌？

解禁：由于股改使非流通股可以流通，即解禁（解除禁止）。
“大小非”解禁：增加市场的流通股数，非流通股完全变成了流通股。
非流通股可以流通后，他们就会抛出来套现，就叫减持。
通常来说大小非解禁股价应下跌，因为会增加卖盘打压股价；
但假如大小非解禁之后，其解禁的股份不一定会立刻抛出来而且如果市场上的资金
非常充裕，那么某只股票有大量解禁股票抛出，反而会吸引部分资金的关注. 限售
股上市流通将意味着有大量持股的人可能要抛售股票，空方力量增加,原来持有的
股票可能会贬值，此时要当心. 最大的“庄家”既不是公募基金，也不是私募基金
，而是以低成本获得非流通股的大小股东，也就是所谓的“大非”“小非”。
其中作为市场最有发言权的则是控股大股东——他们对自己企业的经营状况最为了
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解，但股改之前大股东及其他法人股东的股份不能流通，所以他们对公司股价既不
关心，也无动力经营好上市公司。
不过，经历2007年的股改洗礼，越来越多的“大非”“小非”已经或即将解禁流通
，这些大股东们增持还是减持公司股票，能相当程度地反映公司是否具有投资价值
。
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